

Änderungen zum Jahresfahrplan 2016

MVV-Regionalbuslinien

Nachfolgende Maßnahmen stehen in Verbindung mit der beschlossenen Neueinführung der MVV-Regionalbuslinie 515 zum Dezember 2015.

MVV-Regionalbuslinie 511 Erding (S) – Notzing/Oberding – Schwaig – Freising:

Antrag/Empfehlung/Sachstand

Zur Reduzierung der Verspätung der Fahrt 16.10 Uhr ab Erding (S) sowie der Anschluss-sicherung der anschließenden Rückfahrt des Busses um 17.10 Uhr ab Freising (S) bei Ankunft in Erding (S) schlagen wir vor, die Fahrt 16.10 Uhr ab Erding (S) künftig nicht mehr über die Haltestellen „Hl. Blut“, „Klinikum Nord“ und „Korb.-Aigner-Gymnasium“ zu führen. Derzeit treten bei der Fahrt um 16.10 Uhr ab Erding (S) verkehrsbedingt Ankunfts-verspätungen in Freising (S) von bis zu 10 Minuten auf, die sich auf die Rückfahrt des Busses ab Freising übertragen und damit planmäßig vorgesehene Busanschlüsse in Erding nicht mehr erreicht werden können.

Durch den direkten Weg vom Bahnhof zur Berufsschule entsteht ein Zeitersparnis von 10 Minuten gegenüber dem Ist-Stand. Schüler der weiterführenden Schulen aus Niederding müssten mit einem Fahrzeitmehrbedarf von 6 Minuten auf MVV-Regionalbuslinie 569 ausweichen. Schüler der weiterführenden Schulen aus Oberding und Schwaig müssten auf die bestehende Fahrt der MVV-Regionalbuslinie 512, 16.21 Uhr ab Korb.-Aigner-Gymnasium bzw. 16.24 Uhr ab Klinikum Süd ausweichen. Es entsteht ein zumutbarer Fahrzeitmehrbedarf für Schüler aus Oberding und Schwaig von 12 Minuten.

Die Rückfahrt, bislang 17.10 Uhr ab Freising (S), kann durch die frühere Ankunft der Hin-fahrt auf 17.00 Uhr verlegt und die Ankunft in Erding (S) auf 17.49 Uhr verlegt werden. Die Anschlüsse in Erding (S) müssten durch die Verlängerung der Fahrzeit sowie der 5 Minuten früheren Abfahrt künftig gehalten werden können.

Angefügt hierzu der veränderte Fahrplan (Änderung gelb markiert).

Kosten

Die Kosten reduzieren sich um vsl. 1.000 €/ Jahr.

MVV-Regionalbuslinie 512 Erding (S) – Niederding/Notzing – Oberding – Schwaig – Flughafen München, MAC/Terminal 1 (S)

Antrag/Empfehlung/Sachstand

Wir schlagen vor, die Fahrt 16.33 Uhr künftig nicht mehr über Aufkirchen und Notzing zu führen. Stattdessen soll die Fahrt direkt über Niederding und Oberding nach Schwaig verkehren.

Die Fahrten 15.53 und 17.13 Uhr ab Erding (S) bilden für Aufkirchen und Notzing die gewohnte Verbindung zum Flughafen im 80-Minuten-Takt ab. Um 16.33 Uhr verkehrt künftig eine Fahrt der neuen MVV-Regionalbuslinie 515 von Erding (S) über Aufkirchen und Notzing nach Hallbergmoos. Berufsschüler können diese Verbindung mit Abfahrt um 16.22 Uhr ab der Berufsschule nutzen. Schüler der weiterführenden Schulen aus Aufkirchen und Notzing stehen dem Bus der Linie 515 mit Abfahrt um 16.39 Uhr ab Hl. Blut, 16.41 Uhr ab Klinikum Nord sowie 16.43 Uhr ab Korbinian-Aigner-Gymnasium zur Mitfahrt zur Verfügung. Gegenüber der Fahrt mit der MVV-Regionalbuslinie 512 verlängert sich die Reisezeit der Schüler aus Aufkirchen und Notzing um lediglich eine Minute. Da Aufkirchen und Notzing dann nicht mehr durch diese Fahrt der Linie 512 bedient werden, dürften im Bus der Linie 512 entsprechende Kapazitäten zur Mitbeförderung der Schüler aus Oberding und Schwaig vorhanden sein.



Durch den direkteren Linienweg könnte die ebenfalls bereits häufiger bemängelte Verspätungsanfälligkeit dieser Fahrt samt der Rückfahrt um 17.13 Uhr ab Flughafen, Terminal 1 ebenfalls behoben werden.

Angefügt hierzu der veränderte Fahrplan (Änderung gelb markiert).

Kosten

Infolge Kostensatzanpassung entstehen Mehrkosten i.H.v. vsl. 1.000 €/ Jahr.

MVV-Regionalbuslinie 569 Erding (S) – Niederding – Reisen – Eitting – Gaden Ost

Antrag/Empfehlung/Sachstand

Bei der Fahrt um 16.19 Uhr ab Erding (S) schlagen wir vor, die direkte Bedienung der Haltestellen „Irlanger“ und „Berufsschule“ aufzugeben. Lt. Fahrgastzahlen waren dort bislang keine Einsteiger vorzuweisen. Dadurch ergibt sich für Schüler der weiterführenden Schulen eine Fahrzeitverkürzung von 4 Minuten. Für Schüler aus Niederding besteht zeitnahe Anbindung nach Unterrichtschluss FOS/BOS sowie Berufsschule mit MVV-Regionalbuslinie 511, Abfahrt neu 16.17 Uhr ab der Berufsschule. Schüler der Berufsschule aus Reisen, Eitting und Gaden haben die Möglichkeit von der Berufsschule mit Linie 511 bis Niederding, Dorfplatz mitzufahren und dort in den Bus der Linie 569 umzusteigen. Zudem bietet die Linie 569 dann durch den Wegfall der Bedienung der o.g. Haltestellen eine adäquate Fahrtalternative für Schüler aus Niederding für die nicht mehr über die weiterführenden Schulen verkehrende Fahrt der Linie 511.

Angefügt hierzu der veränderte Fahrplan (Änderung gelb markiert).

Kosten

Die Kosten reduzieren sich um vsl. 420 €/ Jahr.
